
 
資料４ 

第１回県立高等学校みらいのあり方検討委員会において 
特に議論していただきたい論点 

 
 

新たな時代における本県の高校教育のあり方について 

 

    急速な技術革新や人口減少・少子化の進展に伴い社会が大きく変化
する中で、 

〇 これからの時代を生きる子どもたちは高等学校においてどのよ
うな学びをするべきか。 

〇 また、そのために、高等学校は子どもたちにとってどのような存
在であるべきか。 

委員の実社会でのこれまでの体験や自身の高校生活をふまえて、ご
意見を頂戴いたしたい。 

 

  

 


